

Cuba remporte 3 médailles aux championnats de la NACAC pour les moins de 23 et 18 ans



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Cuba a remporté trois médailles, une de chaque couleur, aux championnats de la NACAC, l'Association du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes d'Athlétisme pour les moins de 23 et de 18 ans, effectués à Querétaro, au Mexique.

C'est Davisleidys Velazco, championne junior du triple saut qui a remporté la médaille d'or cubaine au tournoi de Querétaro. Et pourtant, sa marque, 13 mètres 94 n'a pas tout à fait coupé la soif des spécialistes et des chroniqueurs. Ils s'accordent à signaler qu'elle aurait pu faire davantage si elle avait eu une participation plus stable. Elle a en effet commis 4 fautes sur les 6 tentatives possibles.

Liz Arleen Collia, a de son côté décroché la médaille d'argent au lancer du marteau. Elle a enregistré une marque de 60 mètres 94. Elle a escorté la Nord-américaine Allyssa Wilson qui détient désormais le titre avec un lancer de 63 mètres 95.

Melanie Matheus, championne aux Jeux Olympiques de la Jeunesse à Buenos Aires 2018, a dû se contenter à Querétaro avec une médaille de bronze au lancer du disque.

Celle d'or est allée au cou de la Jamaïquaine Shanice Love avec un lancer de 60 mètres 14. Laulanga Tausaga, sa dauphine étasunienne, a lancé le disque à 59 mètres 37. La Cubaine a enregistré 55 mètres 40.

Les États-Unis sont devenus les grands gagnants de ces championnats au classement par pays avec 27 médailles d'or, 23 d'argent et 6 de bronze. Le Mexique et la Jamaïque ont terminé second et troisième, respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/195648-cuba-remporte-3-medailles-aux-championnats-de-la-nacac-pour-les-moins-de-23-et-18-ans>



Radio Habana Cuba